



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Dewan Pengurus Wanita Buddhis Indonesia Sumut Gelar Musda IV dan Pelantikan Pengurus



Pengurus Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara sesuai menerima surat pengangkatan berfoto bersama.



Lucy Salim menyerahkan surat pengangkatan kepada Aggasari Pony, SE, CA, SH, MBA, Msc.



Budi Sulistiyo S.Ag, MPd berfoto bersama pengurus Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara setelah membagikan surat pengangkatan.

MEDAN (IM) - Beberapa hari lalu, Wanita Buddhis Indonesia menggelar Musyawarah Daerah IV dan Pelantikan Dewan Pengurus Periode 2021-2026 di Hotel Four Points Medan. Dihadiri Ketua Dewan Pengurus Pusat Wanita Buddhis Indonesia Lucy Salim.

Tokoh lainnya yang hadir yaitu perwakilan Nayika Sangha Agung Indonesia Bhiksuni Sudhiyanti Sthavira, Ketua Dewan Pengurus Walubi Sumatera Utara Eddy Sujono Setiawan MM serta ketua dan para pengurus Wanita Buddhis

Indonesia di berbagai kota dan daerah di Sumatera Utara.

Ketua Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara periode sebelumnya Lina Selamat menyampaikan laporan pengalaman selama 6 tahun memimpin dari 2015 hingga 2020.

Karena merebaknya pandemi, dia memperpanjang masa jabatannya selama satu tahun.

Dia memperoleh banyak pengalaman selama 6 tahun memimpin Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara. Dan berharap ajaran dharma Budha akan terus berkembang besar di Sumatera Utara.

Dalam pidatonya, Ketua Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara Periode 2021-2026 Aggasari Pony, mengatakan dirinya membutuhkan dukungan berbagai pihak serta koordinasi erat semua pihak dalam menjalankan tugasnya sebagai Ketua Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara. Khususnya dukungan seluruh anggota dan pengurus Wanita Buddhis Indonesia serta koordinasi yang erat dengan manajemen biksu Sangha.

Lucy Salim dalam pidatonya berharap, di bawah kepemimpinan Ketua Aggasari Pony, para

pengurus Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara dapat mengimplementasikan rencana kerja yang ditetapkan peserta Musyawarah Daerah.

Dan akan selalu menjadi mitra dan motivator pengurus Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara.

Pembimas Buddha Provinsi Sumatera Utara Budi Sulistiyo S.Ag, MPd menyatakan program dan peran wanita Buddhis yang dapat dilaksanakan dengan baik, khususnya di Provinsi Sumatera Utara akan dapat meningkatkan kepercayaan umat Buddhis di

Sumatera Utara dan dapat berperan aktif di dalamnya adalah hal yang amat dibutuhkan.

Membentuk kelas Minggu ajaran Dharma Buddha juga satu hal yang amat dibutuhkan karena generasi muda adalah masa depan perkembangan ajaran Dharma Buddha.

Seluruh dewan pengurus Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara diberkati oleh Bhiksu Bhadrastudyanti Sthavira.

Kemudian Bhiksu Bhadrastudyanti Sthavira memberikan bimbingan kepada dewan pengurus terpilih. • idn/din

Dewan Pengurus Wanita Buddhis Indonesia Sumut 2021-2026

Ketua	: Aggasari Pony, SE, CA, SH, MBA, Msc
Wakil Ketua I	: UP Indah
Wakil Ketua II	: Upi. Dra.Susila Widjaja
Wakil Ketua III	: Upi. Linayanti
Sekretaris	: Upi. Tjin Tjin, SE
Wakil Sekretaris	: Upi. Jusni
Bendahara	: Upi. Suryani Sunarto, SE
Wakil Bendahara	: Upi. Lay Kim Hoa
Ketua Dewan Pengawas	: Upi. Lina Selamat
Anggota	: Upi. Cyrus Arifin, SE, Upi. Tan Sioe Lan



Anggota dewan pengurus kehormatan sesuai menerima surat pengangkatan berfoto bersama.



Seluruh dewan pengurus Wanita Buddhis Indonesia Sumatera Utara berfoto bersama.

Melalui MITSU dan Hao Xiong, Kabareskrim Salurkan 2.000 Paket Sembako ke Warga Pra Sejahtera di Medan

MEDAN (IM) - Kabareskrim Polri Komjen Pol Drs Agus Andrianto SH MH melalui Perhimpunan MITSU dan Komunitas Hao Xiong Di yang didukung penuh ormas Tionghoa Sumatera. Kamis (4/11) lalu menyerahkan 2.000 paket sembako kepada warga pra sejahtera di Medan.

Prosesi penyerahan bantuan berlangsung di lantai 1 Gedung MITSU.

Bantuan paket sembako akan didistribusikan oleh Perhimpunan MITSU, Komunitas Hao Xiong Di, KOMPAK, Perkumpulan Hakka Indonesia Sumatera Utara, Yayasan Tio Ciu Sumut, Yasora, PSMTI Medan, Yayasan Sosial Tanjung Mulia, KITA, Sahabat

ST, RH 1, Baju Merah, Satu Hati dan Komunitas Kawan Kita (3K). Bantuan tersebut dibagikan kepada 2.000 warga kurang mampu.

Hadir dalam acara tersebut Ketua Pelaksana Perhimpunan MITSU Xu Yu Quan, Ketua Pemuda MITSU Su Da Ren, Wakil Ketua Song Da Sheng, Anggota Zhou Rao Jian Yi dan Wang Wen Sheng, Koordinator Komunitas Hao Xiong Di Chen Qi Quan, anggota DPRD Sumatera Utara Rudy Hermanto, Ketua KOMPAK cabang Medan Lin Bing Shun, Ketua Dewan Yayasan Perkumpulan Hakka Indonesia Sumatera Utara Rao Jian Min, Ketua Dewan Pengurus Ye Fuqiang, perwakilan Yayasan



Seluruh pimpinan komunitas yang hadir berfoto bersama.

Tio Ciu Sumut Yu Luohai, Chen Jian Wei, Sekjen Yasora dr Liao Mei Li, Sekjen Pelaksana Lin Wen Yu, Ketua

PSMTI Medan Zhang Sheng Rong, perwakilan Yayasan Sosial Tanjung Mulia Ye Zhan Zhi, perwakilan KITA Wu Qi

De, perwakilan Sahabat ST Lin Heng Guang, perwakilan RH 1 Zhang Jian Chen, perwakilan Baju Merah Chen Tian Long,

perwakilan Satu Hati Sartijpto King dan perwakilan Komunitas Kawan Kita (3K) Li Lian Xin dan tokoh lainnya.

Ketua Pelaksana Perhimpunan MITSU Xu Yu Quan menyatakan Kabareskrim Komjen. Pol. Agus Andrianto, pernah tinggal di Medan dan sekarang di Jakarta. Namun dia tidak pernah melupakan warga di kampung halamannya. Bahkan untuk warga kurang mampu di kampung halamannya dia menyumbangkan cinta kasih.

Atas nama Perhimpunan MITSU dan seluruh pimpinan yang hadir dalam upacara penyerahan bantuan menyatakan terima kasih atas cinta kasih dan perhatian Kabareskrim kepada warga Medan.

"Kami akan membagikan 2.000 paket sembako kepada mereka yang benar-benar membutuhkan bantuan. Diharapkan kelak dapat terus menjalin kerjasama dengan Kabareskrim. Dan terus menyebarkan kasih sayang ke lebih banyak warga kurang mampu," ujarnya.

Xu Yuquan juga menyampaikan pesan dari Kabareskrim kepada semua pihak.

Dia berharap semua pihak setiap saat tetap menjaga langkah pencegahan pandemic. Sekaligus terus memelihara kesehatan. Juga diharapkan Indonesia dapat segera mungkin keluar dari ancaman virus Covid-19. • idn/din



Xu Yu Quan diwawancarai reporter Metro TV pada upacara penyerahan paket sembako.



Paket sembako yang dibagikan Kabareskrim.



Pimpinan komunitas yang hadir melepas truk yang mengangkut bantuan paket sembako.

Kelompok Senam STI New Generation Lapangan Merdeka Medan Rayakan Halloween

MEDAN (IM) - Kelompok Senam STI New Generation Lapangan Merdeka Medan adalah tim senam pagi yang paling kuat persatuannya.

Berkat persatuan dan kerjasama dari Ketua Pembina Zhou Jin Zhong dan Wang Pei Hui serta Ketua Dewan Pengurus Lin Mei Li dan para pengurus lainnya maka kelompok senam STI New Generation semakin kuat dari hari ke hari. Sekaligus memiliki anggota hampir seratus orang.

Setiap pukul enam pagi STI New Generation mulai berlatih berbagai senam pagi dan senam kesehatan di Lapangan Merdeka Medan.

Perayaan Halloween yang berlangsung setahun sekali

telah tiba. Meski pandemi Covid-19 di Indonesia menunjukkan gejala penurunan namun kondisi masih belum aman

seratus persen. Oleh sebab itu kita tidak bisa melonggarkan aturan protokol kesehatan.

Kelompok Senam STI

New Generation memberlakukan protokol kesehatan yang ketat dalam setiap penyelenggaraan kegiatan senam pagi.

Kelompok Senam STI New Generation pada Sabtu (30/10) pagi lalu menyelenggarakan perayaan Halloween

di Lapangan Merdeka Medan.

Cuaca hari itu amat cerah dan matahari bersinar dengan terang. Hampir 100 orang

yang mengenakan kaus hitam dan celana panjang hitam semuanya mengenakan face shield dan masker.

Semua orang mengikuti berbagai senam kesehatan yang dilakukan instruktur di atas panggung. Instruktur berandan ala Raja Setan dan mempertunjukkan acara "Dancing With the Demons" yang unik, hidup dan menarik. Sedangkan para anggota STI New Generation juga menari dengan liar. Semuanya bersenang-senang.

Perayaan Halloween berlangsung selama satu setengah jam. Kemudian para pengurus membantu membagikan sarapan yang lezat kepada anggota tim STI New Generation. • idn/din



Instruktur dan anggota STI New Generation menampilkan "Dancing With the Demons".



Instruktur dan anggota STI New Generation berfoto bersama.

Peringati Hari Pahlawan, Aplikasi Super Salurkan Donasi kepada Veteran di Surabaya



Ketua LVRI Surabaya Subagyo, menyerahkan plakat apresiasi kepada Aplikasi Super.

SURABAYA (IM) - Setiap 10 November selalu kita ingat sebagai Hari Pahlawan. Hari untuk mengenang jasa-jasa para pejuang yang telah rela berperang melawan penjajahan.

Para pahlawan yang mewujudkan kemerdekaan hingga akhirnya kita semua bisa menikmati sampai saat ini.

Bertepatan dengan Hari Pahlawan ini, Aplikasi Super bekerja sama dengan WeCare.id memberikan apresiasi atas jasa-jasa para pahlawan dengan mendistribusikan donasi senilai Rp500 juta berupa 1.000 paket sembako dan prokes untuk para veteran yang tergabung dalam LVRI (Legiun Veteran Republik Indonesia) di 24 kecamatan dan puskesmas di kota Surabaya.

Penyerahan donasi kali ini dihadiri oleh Walikota Surabaya Eri Cahyadi yang dikenal sebagai tokoh kebanggaan "Arek Suroboyo" yang telah menjadi figur pahlawan kekinian karena kepeduliannya terhadap pemulihan ekonomi

di Surabaya khususnya bagi rakyat kecil dan UMKM.

CEO Aplikasi Super Steven Wongsorejo mengatakan Hari Pahlawan adalah sebuah momentum pengingat bagi generasi muda, dimana anak muda Indonesia harus mencontoh para pendahulunya dan memiliki semangat #BeranjadiPahlawan.

"Merayakan Hari Pahlawan membuat kita ingat lagi. Sebagai anak muda kita harus mencontoh pendahulu kita. Kalau dulu harus maju ke medan perang melawan penjajah, sekarang anak muda harus berani jadi pahlawan, setidaknya untuk keluarga atau lingkungan sekitarnya," kata Steven, dalam siaran pers.

Steven menambahkan, keyakinannya tentang anak muda bisa jadi pahlawan benar-benar ia wujudkan melalui Aplikasi Super.

Aplikasi Super yang merupakan jaringan agen reseller membuka kesempatan bagi putra putri Indonesia di kota-kota kecil dan daerah untuk



Tim Co-founder Aplikasi Super dan Super Agen menyerahkan donasi paket dan prokes secara simbolis kepada Ketua LVRI Surabaya Subagyo.

menjadi wirausaha mandiri dengan menjadi Super Agen.

Mereka inilah yang akan membantu mengumpulkan pesanan barang-barang kebutuhan pokok dari komunitas atau masyarakat sekitarnya, misalnya kelompok RT hingga desa, lalu melakukan pemesanan melalui aplikasi.

Dengan bergabung menjadi Super Agen, anak-anak muda di daerah akan semakin berdaya sehingga bisa meningkatkan perekonomian keluarga dan memberikan dampak besar bagi sekitarnya.

"Kami ingin memberikan kesempatan bagi anak-anak muda di daerah untuk bergabung bersama kami. Bergabung menjadi Super Agen dan bersama-sama membangun rantai pasokan lokal sehingga setiap keluarga di kota kecil dan daerah pelosok pun bisa mendapatkan kebutuhan pokok dengan harga yang murah. Kami bergerak dari sini, dari kota-kota di Jawa Timur, menuju Indonesia Timur. Bersama para Super Agen, kami

#BeranjadiPahlawan untuk pemerataan kebutuhan sembako dan harga yang lebih murah," ujar Steven.

Dalam pidatonya, Walikota Surabaya Eri Cahyadi, mengatakan apa yang dilakukan oleh Aplikasi Super dapat menjadi contoh sekaligus pengingat bagi kita semua agar tidak melupakan sejarah dan perjuangan para pahlawan.

Selain itu, Aplikasi Super juga diharapkan bisa bekerja sama dengan banyak pihak, khususnya Pemerintah Kota



Penyerahan secara simbolis donasi senilai Rp500 juta kepada Ketua LVRI Surabaya.

Surabaya, untuk mewujudkan pemerataan sembako dengan memberikan harga yang murah.

"Semangat Aplikasi Super dalam memperingati Hari Pahlawan adalah tentang bagaimana kita bisa berbagi. Bagaimana ada pemerataan sembako dengan harga yang murah. Semoga kita semua bisa sama-sama menggerakkan ekonomi di kota Surabaya dan untuk kesejahteraan semuanya," ujar Eri Cahyadi.

Giselle Tjoanda selaku Head of Business Development Aplikasi Super mengatakan bahwa pandemi Covid-19 membuat kehidupan terasa lebih berat bagi banyak pihak. Tak sedikit orang kehilangan pekerjaan, atau terpaksa mengalami pengurangan penghasilan karena ekonomi yang terhambat.

"Kita semua merasakan, dalam kadar yang berbedabeda, bagaimana pandemi ini mempengaruhi kehidupan. Berangkat dari situasi ini, Super bersama WeCare.id berupaya membantu masyarakat

kat, khususnya para veteran Indonesia, dengan menyalurkan donasi paket sembako dan prokes yang akan didistribusikan melalui komunitas Legiun Veteran Republik Indonesia," kata Giselle.

Paket sembako dan prokes yang dibagikan ini diharapkan bisa memberikan manfaat khususnya kepada para veteran untuk membantu memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Begitu pula, paket prokes yang dirasa sangat penting dan dibutuhkan semua orang di masa pandemi ini.

LVRI sendiri adalah organisasi yang menghimpun para veteran Republik Indonesia dan memiliki ribuan veteran yang tergabung di dalamnya.

LVRI dibentuk 1 Januari 1957, namun kemudian diubah menjadi 2 Januari 1957, bertepatan dengan hari pelantikan Badan Pimpinan Pusat LVRI yang pertama oleh Presiden Soekarno. Hingga saat ini, LVRI merupakan satu-satunya organisasi massa dan wadah perjuangan bagi Veteran RI. • kris



Walikota Surabaya Eri Cahyadi, berfoto bersama Tim Co-founder Aplikasi Super.

Gelar Pameran Tunggal, Pelukis Sulistyio Angkat Tema "Born To Be Jagoan"

JAKARTA (IM) - Pelukis asal Solo, Sulistyio menggelar pameran lukisan tunggal bertajuk "Born to be Jagoan" di Kunstkring Paleis, Jalan Teuku Umar No 1, Jakarta Pusat. Pameran berlangsung Minggu (7/11) hingga Selasa (16/11).

"Pameran tunggal ini merupakan yang ke-31 kalinya yang saya adakan dan menampilkan 30 karya Lukis," ujar Sulistyio di sela-sela prosesi pembukaan pameran tunggalnya itu, Minggu (7/11).

Hadir dalam pembukaan tersebut Juan Gondokusumo, pengusaha nasional yang juga

Ketua Komite bidang Kerjasama Kamboja, Laos, Myanmar, dan Vietnam Kadin Indonesia, Kepala Galeri Nasional Indonesia Pustanto dan Perwakilan Kadisparbud Pemprov DKI Jakarta.

Kembali Sulistyio mengatakan, dalam proses berkeseniannya, dia mengambil "JAGO" sebagai medium mengekspresikan pesan-pesan moral.

Pameran yang digelar menyemarakkan Hari Pahlawan ini seolah Pelukis Sulistyio ingin kembali menandakan bahwa di masa sulit pandemi yang



KI-KA: Pecinta Seni Oki Budiman, Sulistyio, Perwakilan Kadisparbud Pemprov DKI Jakarta, Juan Gondokusumo dan Kepala Galeri Nasional Indonesia Pustanto saat prosesi pembukaan pameran.

melanda di berbagai belahan dunia termasuk di Indonesia ini kita harus kuat karena kita "Bangsa Jagoan".

Menurut Sulistyio, bersama-sama kita bisa melewati pandemi ini.

Segala kesulitan yang melanda bangsa ini baik pandemi, bencana alam, bahkan ancaman disintegrasi bangsa telah bisa kita lewati.

"Kita memiliki sejarah bangsa yang didirikan oleh perjuangan para pahlawan telah menghasilkan kemerdekaan yang diproklamasikan pada 17 Agustus 1945," ujarnya.

Karya-karya terakhir dengan tetap menampilkan sosok obyek jago yang penuh semangat dengan banyak latar belakang berwarna hitam atau gelap ini menjadi penanda karya-karya tersebut diciptakan pada masa pandemi yang telah banyak memakan korban jiwa dan kesulitan bagi banyak anak bangsa.

Goresan-goresan spontan yang muncul di karya-karya terbaru ini menyiratkan semangat bahwa kita harus tetap berjuang bersama-sama melawan situasi pandemi yang sulit ini. • kris



Pengunjung mengamati karya lukis Sulistyio yang dipamerkan.



Sulistyio memperlihatkan salah satu karya lukisnya yang dipamerkan.



Pengunjung mengamati karya lukis Sulistyio yang dipamerkan.

North Sumatera Ying Chew (Foo Choow) Rayakan Hari Lahir Dewa Wu Xian Guang Hua

MEDAN (IM) - Warga North Sumatera Ying Chew (Foo Choow) Selasa (2/11) yang bertepatan dengan tanggal 28 bulan sembilan penanggalan

Imlek, menyelenggarakan sembahyang perayaan hari kelahiran ke 1.000 Dewa Wu Xian Guang Hua di kantor sekretariat CBD Polonia Blok C Medan.

Mereka yang ikut serta dalam upacara sembahyang hari itu antara lain tokoh masyarakat Zhang Bao Yuan, Ketua North Sumatera Ying Chew (Foo

Choow) Cheng Dao Lin dan istri serta kerabat dan warga perkumpulan tersebut. Suasana amat meriah dan penuh kehangatan. Kemudian semua yang

hadir pindah ke lantai dua, di atas altar terdapat lima patung Dewa Wu Xian Guang Hua.

Lalu semua yang hadir melakukan prosesi sembahyang dengan khidmat. Mereka mendoakan Dewa Wu Xian Guang Hua agar panjang umur. Sekaligus memohon agar Dewa Wu Xian Guang Hua melindungi kita dari berbagai bencana.

Selain itu juga agar negara aman dan rakyatnya tenang serta diberkati keberuntungan. • idn/din



Warga Fuzhou melakukan ritual sembahyang perayaan hari kelahiran ke 1.000 Dewa Wu Xian Guang Hua.



Warga North Sumatera Ying Chew (Foo Choow) berfoto bersama di depan altar Dewa Wu Xian Guang Hua.